

まつうら 農業委員会だより

第2号

平成18年9月1日発行

発行 松浦市農業委員会
編集 農業委員会だより編集委員会
TEL(0956)72-1111



“ガンバル”まつうら農業

吉福 誠さん・神田 英隆さん（松浦市星鹿町）
[関連記事は8ページに掲載しています。]

● 主な内容 ●

◆就任・退任挨拶	2
◆農業委員担当地区案内	4
◆我が町の自慢	5
◆「声」－農業は今－		
農業委員 村田寛典	6
◆“ガンバル”まつうら農業	8

- 定例農業委員会の開催日は原則として毎月27日です。
- 農地転用申請受付期間は、原則として毎月8日から14日までです。
- 農地に関する相談事は、地元農業委員または農業委員会事務局へお尋ねください。

就任のご挨拶

松浦市農業委員会
会長 木原勇一



本年一月一日合併新市の誕生によりまして、三ヶ月の在任特例期間を経まして改選の運びとなり、今期も議会推薦の委員として引き続き松浦市農業委員会にお世話になることになり、又改選後の新生松浦市の初代会長として就任いたしました。もともと微力であり、いろんな面に至りませんが、農家の皆様方をはじめ、関係皆様方のご指導、ご協力をお願い申し上げます。

さて、ご承知のように、国際化と経済最優先の社会となり、物の考え方も大きく変わり、

退任のご挨拶

前松浦市農業委員会
会長 吉田良三



農業委員会としましても、農家の相談窓口機関として、委員三七名、事務局職員六名、福島分室・鷹島分室各一名、力を合わせて活動してまいりますので、よろしくお願ひ申し上げまして就任の挨拶とい

たします。さて、私儀、去る三月末日をもって、およそ十年間務めてきました農業委員を辞することになり併せて十七年七月より職責を預かっておりました会長の任を退くことになりました。短い期間でしたが、

最期になりましたが、皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、会長退任のご挨拶とい

会長として大過なくその任を終えることができましたのは、ひとえに農家の皆様をはじめ関係各位のご指導、ご支援のお陰だと感謝申し上げます。

さて、一月一日の合併により新農業委員会も生まれ変わり、農業委員会も生まれ変わり、

農業、農村をどのように創造し、集落の農業環境をどう守り、多面的機能をどのように方法で保全に努めていけるのか、農村共通の課題に、それぞれの地域において、地域の問題として知恵を出す時代になつたように思います。

残暑の候、農家の皆様には、ご健勝にお過ごしの事と存じます。今年は梅雨明けが大幅に遅れ、水稻の作柄が心配されおりましたが、八月からこの日照りでなんとか持ち直し、このまま無事に実りの秋を迎えることができれば幸いと思つております。

さて、私儀、去る三月末日をもって、およそ十年間務め

きました農業委員を辞することになりましたが、皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、会長退任のご挨拶とい

まつうら農業委員会だより

新しく農業委員に就任して

(議席番号順)

松本忠俊 委員



浦上文雄 委員



山川重晴 委員



新見久 委員



この度、改選にあたり、地区の方々のご推薦をいただき、農業委員という重責に就任いたしました。

この度、地区の皆様のご推薦により、農業委員に選任されました。

この度、地域の皆様のご推薦により、農業委員に選任されお引き受けする事になりました。

改選期にあたり、地域の皆様のご推薦により、農業委員を引き受けることにいたしました。

この度、改選にあたり、地区の方々のご推薦をいただき、農業委員といっ重責に就任いたしました。

この度、地区の皆様のご推薦により、農業委員に選任されました。

この度、地域の皆様のご推薦により、農業委員に選任されました。

改選期にあたり、地域の皆様のご推薦により、農業委員を引き受けることにいたしました。

よろしくお願いします。

今後とも、ご指導、ご協力を

よろしくお願いします。

をお願い申し上げます。



よろしくお願いします。



城 銀次郎 委員



知識、経験皆無の一年生委員ではありますが、一日でも早く農家の皆様の真にお役に立てるようになるかを念頭において、農業者の利益代表、地域の世話役としての活動、農地行政の適性な執行、地域農業の構造改革の推進等の農業委員会の使命と役割と仕事に対し、一農業委員として、積極的かつ誠心誠意をもつて務めさせていただきます。よろしくおねがいします。

員ではあります、一日でも早く農家の皆様の真にお役に立てるようになるかを念頭において、農業者の利益代表、地域の世話役としての活動、農地行政の適性な執行、地域農業の構造改革の推進等の農業委員会の使命と役割と仕事に対し、一農業委員として、積極的かつ誠心誠意をもつて務めさせていただきます。よろしくおねがいします。

改選にあたり農業委員に選任され、身の引き締まる思いでいっぱいです。

さて、現在の農業は、後継者不足、農地の荒廃等、衰退をたどる一方です。

私は兼業農家の立場で、私

なりに小さな事からこつこつと活動をして、少しでも農業に明るい光が戻ることを信じて、この役目を務めていこうと思っていますので、よろしくご支援、ご協力をお願ひいたします。

太田勝義 委員



新しい農業委員と担当区域の紹介

平成18年4月1日からの新しい農業委員と担当区域は次のとおりです。(敬称略)

(委員の任期は平成18年4月1日から平成21年3月31日となります。)

農業委員名	担当区域	農業委員名	担当区域	農業委員名	担当区域
山本 鉄美	三里、船唐津	松本トシコ	福島里、鍋串	田中 晴美	坂野、飛島
松本 忠俊	池成、柏ノ木、上野	森 興太郎	寺ノ尾上、郭公尾	城 銀次郎	赤木、上・下高野
浦田啓四郎	下田、大石	田中 裕志	浅谷	川下 實	神崎、石川、日比
浦上 文雄	長野、稗木場、柚木川内	増山サエ子	星鹿、川原辺田	太田 勝義	北東1・2・3、土肥ノ浦
吉田 政明	阿翁、阿翁浦、黒島	大石 徹麻	鷺島原、殿ノ浦	山本 茂	今福木場上・下、寺上、人柱
戸山 政行	庄野、西山	岩木 功	田代	井元 末廣	白井、松山田
田中 晉	池田上、駅通り、池田、寺ノ尾中、寺ノ尾下、中野、前田	萩原 茂	上免、中免、上平尾	村田 寛典	笛吹
松永 逸男	志佐里、志佐浦	川上 博昭	牟田、北久保	松田 守幸	西木場、川内
山川 重晴	大崎上・下、小船	宮崎 敏和	平尾、下免、江口	久保川 久	白浜
新見 久	田ノ平、横辺田	前田 巍	大山、白土、祝崎、喜内瀬	永田 博	土谷、福島原
田中サナ工	なし	山内 重則	中通、鷺島里	木原 勇一	大浜
志水 堅治	伊万里釜、播磨釜	吉元 政弘	御厨木場、板橋		
崎田 隆	仏坂、今福浦、浜ノ脇、滑栄	田口 貴久	青島		

今福町は北免に建立されています『鳴る砂句碑』を紹介します。海水浴場として、皆様がよくご存知の『ぎぎが浜』の一
角にひつそりと佇んでいます。

昭和二十二年四月に、戦後の荒れた故郷の人達の心を耕したいと、都会に出ていた人達が先



導者となつて、松浦ホトトギス会が発足され、そのお礼にと、八年後の昭和三十年二月十三日にこの句碑が建立されました。

農家婦人達も農作業の傍ら、熱心に俳句を続けて交流を深めています。

農村風景を詠った句も多くあり、心も耕しておられます。

又、昨年の十月には、五十周年記念式典も盛大に挙行され、潮騒の中での句会は、とても優雅でした。



ぎぎが浜

現在十六名の会員が、月に二回坂口寛会長のもとで吟行に出かけたり、お互いの句を批評しながら向上中です。

現在十六名の会員が、月に二回坂口寛会長のもとで吟行に出かけたり、お互いの句を批評しながら向上中です。

先師の心を

受け継いで、
今日まで一月

の句会の休みもなく心のよ

りどころとして守り続けておられます。

又、昨年の十月には、五

十周年記念式

典も盛大に挙

行され、潮騒

の中での句会

は、とても優

雅でした。

農婦として
生きて伞寿の
良夜かな

康子

雨の日は

心耕し

梅雨籠り

喜久女

(農業委員 田中 晴美)

全国農業新聞は、全国農業者に愛読される日本の代表的な農業総合専門雑誌です。農業者の地位向上を目指して、月四回の毎週金曜日に的確な情報提供を行っています。

まだ、読んだことのない方は、ぜひ読んでみませんか?

購読料は、月六百円です。

お申込みは、農業委員会事務局までお願いします。
電話 七二一一一一
(内線 二三二)

**農業経営の参考に!
全国農業新聞を
読みましょう。**

WT.O農業交渉も余韻を残しながら決裂し、農業への不安を加速させています。年々厳しくなる農業を巡る環境に深刻さを肌で感じる昨今です。

また、店頭には生鮮食品を始めとして、数多くの外国産農産物が所狭しと溢れんばかり陳列されておりますが、食の安心、安全を考慮すれば国内生産の農産物、農業に賢い消費者の理解を頂きたいものです。

農業者からのメッセージ
「農業は今」

松浦市農業委員

村田 寛典

域の維持発展を課題とし、早急に

度より実施されますが、従来の農業の取組みとは異なった対応を迫られています。

荒廃化が年を重ねる度に、現実問題として急速に進んでおります。

WT.O農業交渉も余韻を残しながら決裂し、農業への不安を加速させています。

年々厳しくなる農業を巡る環境に深刻さを肌で感じる昨今です。

「声」



さて、地域農業

詰りたいものです。

そのためには、担い手育成

支援協議会を中心として、集落リーダー、行政各関係団体

が緊密な連携の下に、行動を行ふ事が急務ではないでしょうか。

通常、財産を贈与すると贈与税がかかります。したがって農地を後継者へ譲ろうとする場合も税のことが気になります。

平成十五年から「相続時精算課税制度」が新設されます。これは、簡単にいうと贈与時には二五〇〇万円までを特別控除額として課税しないで、相続時に贈与分についてもまとめて精算して課税するものです。相続税は五千万円十一千万円×法定相続人数まで基礎控除がありますので、結果的に相続時精算課税制度を利用すると贈与税がかからない場合もあります。詳しくは農業委員会事務局までお尋ねください。



志佐町田ノ平免立岩の滝

農地を後継者へ贈与する場合の贈与税について

まつうら農業委員会だより

”農業者年金“で ゆとりある老後を！

新年金は「農業者だけ」が加入できる農業者年金です。

年金は「湧き水」のようなものです。まわりの人が年金をもらっているのに、自分がもらえないで後悔することのないようにしたいものです。

5つのポイント

- ①新制度の年金は、「積立方式」の長期的に安定した年金制度です。
- ②国からの保険料助成がある唯一の政策年金です。
- ③80歳までの保証が付いた終身年金です。
- ④将来の老後設計に合わせ、自由に選択できる保険料です。
- ⑤税制面で大きなメリット措置があります。

詳しいことはJAか農業委員会事務局までお気軽にお尋ねください。

また、加入手続きはJAの各支店で行つております。



新松浦市農業者年金 受給者協議会発足！

やめよう！

農地の無断転用

農業委員会では毎年農地パトロールを実施しています。農地の無断転用・廃棄物の不法投棄の監視や、転用許可後の進捗状況の確認等を行っています。今年も8月から9月にかけて全市内を実施中です。農業委員だけでなく、農家の皆様にも日頃からの農地への監視等のご協力をお願いします。

農地を転用する場合は必ず、事前に農業委員会へ転用申請書を提出し、許可を受けるようにしてください。許可なく農地を転用する行為は農地法違反で、厳しい罰則が与えられます。

許可なく転用すると、農地等の権利取得の効力を生じないだけでなく、都道府県知事による工事の中止、原状回復の命令が行われる場合があります。

また、これらに違反した場合は、三年以上の懲役または三百万円以下の罰金が科せられます。

まつうら農業



表紙の紹介

今回は、星鹿町でぶどう栽培に励んでおられる若いお二人を紹介します。

吉福 誠さん 二十歳

(高卒後十八歳で就農)

経営規模

ハウスぶどう 二五
露地野菜 二八
ルアールア

労働力 三人

(誠さんと祖父母)

趣味 音楽鑑賞

神田 英隆さん 十九歳

(高卒後十八歳で就農)

経営規模

ハウスぶどう 五五
水稻 五〇
露地野菜 五〇
ルアールア
労働力 三人
(英隆さんと父母)

趣味 映画鑑賞

就農後は、JAの御厨ぶどう部会に加入し、積極的に部会活動に参加され、栽培技術の習得など意欲的に取組まれております。

現在は、ぶどうのH型仕立て栽培に挑戦しているとの事です。また、ぶどうの品質向上を目指し日々努力されて、将来はハウスぶどうの規模を拡大する計画をお持ちのようです。

神田さんは、ぶどう栽培農家の後継者として就農され、『農業が大好き』と笑顔で話していました。

吉福さん同様、JAの御厨ぶどう部会の活動に参加、た

だ今栽培技術を習得中。露地野菜の生産にも傾注しておられトマト・インゲン・レタスなど栽培されております。

両名とも、松浦青年農業者会に席を置き、活動の一環と

吉福さんは、ぶどうを栽培したいとの強い思いから、就農を決めたとの事です。

将来は、種なしぶどうのプロジェクト研究に取り組み成果を挙げつつあるとの事です。

若い後継者の就農は、担い手不足・高齢化の渦中にあって非常に明るい話題であり、何より農業・ぶどう栽培が大好きな二人の今後の活躍が楽しみです。

(農業委員 増山 サエ子)



編集室から

市町村合併後の農業委員改選から早四ヶ月。編集委員も新メンバーになつてから初めて発行する農業委員会だよりです。試行錯誤の連続ですが、農家の皆様に親しまれ、お役に立てる記事を考え、がんばっていきますので、よろしくお願いします。

(編集委員一同)

人事異動のお知らせ

七月一日付けの異動がありましたのでお知らせします。

税務課へ
瀬 尾 幸 久

(事務局副主任)
事務局主査

白 石 規
(都市計画課主査)

新しい顔ぶれで頑張っていますのでよろしくお願ひします。